

# 高台寺小学校区コミュニティだより

高台寺小学校区コミュニティ推進協議会 第35号 2023年1月1日発行

## --11月20日(日) おもち配布イベント--

週間天気が前日まで雨天の予想でしたが、幸い雨もあがり風も無く、時折日差しものぞく穏やかな日となりました。



多くの方の思いが天に届いたのか無事餅つき大会を行う事ができました。

当日のお餅配布開始は11時からです。その為の準備を午前5時半より開始しました。早朝の薄暗いなか二台のコンロに火を入れセロで蒸し、蒸した餅を機械でつく。ついた餅は餅切り機で小さく切り、切った餅にきな粉と餡をつけてパック詰めにする。この一連の作業を地域ボランティアの方々に集まって頂きチームワークのもと一気に仕上げさせて頂きました。



途中応援に市長はじめ市の職員の方、また小学校の校長先生や教頭先生も駆けつけて下さいました。

センター入口前には来場者の長蛇の列ができ、また自転車や車で多くの方が来場されスタッフの誘導に従い所定の場所への駐車にご協力を頂きました。

配布が開始されると、順番におもちのパック詰めと粗品やお菓子を次々に受け取られ、帰っていかれました。



配布開始からわずか一時間程で混雑は終わり、無事配布を終了することができました。

コロナ禍のなか3年続きの配布イベントでしたが、次回こそ本来の餅つき大会ができる事を願っております。



関係者の方には大変なご尽力とご協力を頂き本当に有難うございました。  
厚くお礼申し上げます。

